


**Syarat Pendaftaran Program Sarjana non reguler KKI, Program Spesialis, Program Magister dan Program Doktor gelombang 2
Tahun Akademik 2021/2022
Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Indonesia**

No	Program Studi	Persyaratan Program Studi	Jadwal Ujian	Bukti Fisik yang harus dikirim FKGUI
I	1.Spesialis Bedah Mulut & Maksilofasial	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris 2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara & Tes Psikotes) 3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id) 4. Mempunyai Asuransi Profesi <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Usia ≤ 35 tahun, ≤ 40 tahun bagi TNI/POLRI dan tugas belajar 2. Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) ≥ 3 3. Melampirkan hasil tes TOEFL ≥ 500 bila ada 4. Memiliki Surat Tanda Registrasi (STR) yang masih berlaku 5. Berpengalaman kerja klinis sebagai dokter gigi umum minimal 1 tahun dibuktikan dengan SIP 6. Calon peserta hanya boleh mendaftar maksimal 3 (tiga) kali pada program studi Bedah Mulut dan Maksilofasial 7. Surat Rekomendasi dari Pimpinan Instansi/ Pemda/surat izin atasan langsung dari Direktur RS/Kepala Puskesmas/Kepala Klinik tempat bekerja terutama bila bekerja di RS Pemerintah (berlaku juga untuk TNI dan Polri) 8. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza dari Rumah Sakit Pemerintah 9. Surat keterangan tidak buta warna dan memiliki fungsi stereoskopis mata dalam batas normal dari dokter spesialis mata 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. ujian tulis kekhususan dan wawancara (Online/Daring), tanggal 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi 5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada) 6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima) 7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM 8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru 9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy.. <p>Catatan :</p> <p>Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map warna hijau)

		10. Mengikuti seluruh rangkaian ujian masuk dan wawancara (formulir dapat diunduh di web. fkg.ui.ac.id)		Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021
	2.Spesialis Kedokteran Gigi Anak	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris 2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara & Tes Psikotes) 3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id) 4. Mempunyai Asuransi Profesi <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mempunyai STR dan SIP dan menyerahkan seluruh STR asli (jika diterima) 2. Surat Rekomendasi dari Ketua Departemen /salah satu staf pengajar bidang yang diminati pada saat pendidikan S1 Profesi (formulir dapat diunduh di web. fkg.ui.ac.id) 3. Telah bekerja sebagai Dokter Gigi minimal satu tahun (disertai bukti keterangan telah bekerja). 4. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. ujian tulis kekhususan dan wawancara (Online/Daring), tanggal 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi 5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada) 6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima) 7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM 8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru 9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy. <p>Catatan :</p> <p>Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu warna hijau) <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>

<p>3. Spesialis Konservasi Gigi</p>	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris 2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara, Ujian Keterampilan & Tes Psikotes) 3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id) 4. Mempunyai Asuransi Profesi <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mempunyai STR dan SIP dan menyerahkan seluruh STR asli (jika diterima) 2. Surat Rekomendasi dari Ketua Departemen /salah satu staf pengajar bidang yang diminati pada saat pendidikan S1 Profesi (formulir dapat diunduh di wed. fkg.ui.ac.id) 3. Telah bekerja sebagai Dokter Gigi minimal satu tahun (disertai bukti keterangan telah bekerja). 4. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif). <p><u>Bahan dan alat yang harus dibawa untuk keperluan uji keterampilan</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Gigi ekstraksi berjumlah total 3 buah dengan rincian: Gigi Insisivus atau Caninus (1buah), Gigi Premolar atas (1 buah), dan Gigi Molar atas / bawah (1 buah) yang telah disterilkan menggunakan NaOCl 5.25% selama 5 hari atau autoclave (121 °C; 15 lbs psi) selama 20 menit. 2. Hand piece yang telah disterilkan autoclave (121 °C; 15 lbs psi) selama 20 menit (kondisi di dalam medipack). 3. Bur utk preparasi kavitas dan utk akses yang telah disterilkan autoclave (121 °C; 15 lbs psi) selama 20 menit (kondisi di dalam medipack). 4. Instrumen standar: kaca mulut 2 buah, pinset ekskavator 1 buah, sonde lurus 1 buah yang telah 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. ujian tulis kekhususan, wawancara (Online/Daring), dan keterampilan tanggal 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi 5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada) 6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima) 7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM 8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru 9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy. <p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKG UI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map warna hijau) <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>
--	---	---	---

		<p>disterilkan autoclave (121 °C; 15 lbs psi) selama 20 menit (kondisi di dalam medipack).</p> <p>5. Jas lab dirangkap dengan Gown, tutup kepala, face shield, masker, sarung tangan dan membawa plastik masing-masing untuk menampung perlengkapan tersebut selesai ujian dan ditempelkan tanda “Biological Hazard”.</p>  <p>6. Print berwarna pasfoto terbaru berukuran seperempat folio untuk ditempelkan di bagian dada kanan gown ketika ujian berlangsung</p>		
<p>4.Spesialis Penyakit Mulut</p>		<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris 2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara & Tes Psikotes) 3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id) 4. Mempunyai Asuransi Profesi <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mempunyai STR dan SIP dan menyerahkan seluruh STR asli (jika diterima) 2. Surat Rekomendasi dari Ketua Departemen /salah satu staf pengajar bidang yang diminati pada saat pendidikan S1 Profesi Mengisi (formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id)) 3. Telah bekerja sebagai Dokter Gigi minimal satu tahun (disertai bukti keterangan telah bekerja). 4. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. ujian tulis kekhususan dan wawancara (Online/Daring), tanggal 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi 5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada) 6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima) 7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM 8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru 9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy <p>Catatan :</p> <p>Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id,

				<p>satu file dalam bentuk PDF</p> <p>2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map warna hijau)</p> <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>
	5.Spesialis Ortodonti	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris 2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara, Ujian Keterampilan & Tes Psikotes) 3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id) 4. Mempunyai Asuransi Profesi <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mempunyai STR dan SIP dan menyerahkan seluruh STR asli (jika diterima) 2. Surat Rekomendasi dari Ketua Departemen /salah satu staf pengajar bidang yang diminati pada saat pendidikan S1 Profesi (formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id)) 3. Telah bekerja sebagai Dokter Gigi minimal satu tahun (disertai bukti keterangan telah bekerja). 4. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif). <p><u>Bahan dan alat yang harus dibawa untuk keperluan uji keterampilan</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Jas lab dan handuk kecil warna putih 2. Tang potong, tang dua jari bulat, tang bird beak 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 2020 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. ujian tulis kekhususan, wawancara (Online/Daring), dan keterampilan tanggal 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi 5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada) 6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima) 7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM) 8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru 9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy <p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map

				warna hijau) Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021
6.Spesialis Periodonsia	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris 2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara, Ujian Keterampilan & Tes Psikotes) 3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id) 4. Mempunyai Asuransi Profesi <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mempunyai STR dan SIP dan menyerahkan seluruh STR asli (jika diterima) 2. Surat Rekomendasi dari Ketua Departemen /salah satu staf pengajar bidang yang diminati pada saat pendidikan S1 Profesi (formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id)) 3. Telah bekerja sebagai Dokter Gigi minimal satu tahun (disertai bukti keterangan telah bekerja). 4. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif). <p><u>Bahan dan alat yang harus dibawa untuk keperluan uji keterampilan</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mempersiapkan kulit jeruk Bali, needle holder, blade dan handle, benang nylon 5.0 dan jarum jahit, pinset, alat standar, gloves, masker, gunting 2. Kertas, spidol berwarna 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. ujian tulis kekhususan, wawancara (Online/Daring), dan keterampilan tanggal 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi 5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada) 6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima) 7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM 8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru 9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy <p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>	

<p>7.Spesialis Prostodonsia</p>	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris 2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara, Ujian Keterampilan & Tes Psikotes) 3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id) 4. Mempunyai Asuransi Profesi <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mempunyai STR dan SIP dan menyerahkan seluruh STR asli (jika diterima) 2. Surat Rekomendasi dari Ketua Departemen /salah satu staf pengajar bidang yang diminati pada saat pendidikan S1 Profesi (formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id)) 3. Telah bekerja sebagai Dokter Gigi minimal satu tahun (disertai bukti keterangan telah bekerja). 4. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psicotropika dan zat adiktif). 5. Pada saat pendaftaran berusia maksimum 35 tahun atau maksimum 40 tahun bagi yang tugas belajar. 6. Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) S1 dan Profesi Kedokteran Gigi sekurangkurangnya 3.0. 7. Calon peserta hanya boleh mendaftar maksimum 3 (tiga) kali pada program studi. 8. Mengikuti seluruh rangkaian ujian masuk dan wawancara. <p><u>Bahan dan alat yang harus dibawa untuk keperluan uji keterampilan</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Jas Lab dan handuk/lap kecil warna putih. 2. Gigi 11 atau 21 dan 1 kaninus atas (boleh gigi 13 atau 23); serta gigi 16 dan 26. 3. Gigi dikumpulkan paling lambat 14 Juli 2021 di Departemen Prostodonsia FKGUI. 4. Instrumen standar: kaca mulut, sonde half moon 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. Ujian tulis kekhususan (Online/Daring), wawancara dan ujian keterampilan klinik, 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul) 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi 5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada) 6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima) 7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM 8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru 9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy <p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu warna hijau) <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>
--	--	---	--

		<p>dan pinset, lecron, wax carver.</p> <p>5. Contra angle high speed handpiece 2 hole.</p> <p>6. Set bur preparasi gigi.</p> <p>7. Lampu spiritus dan pemantik api</p>		
	8. Spesialis Radiologi KG	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <p>1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris</p> <p>2. Mengikuti Ujian Kekhususan Program Studi (Ujian Tulis, Wawancara & Tes Psikotes)</p> <p>3. Mengisi formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id)</p> <p>4. Mempunyai Asuransi Profesi</p> <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <p>1. Mempunyai STR dan SIP dan menyerahkan seluruh STR asli (jika diterima)</p> <p>2. Surat Rekomendasi dari Ketua Departemen /salah satu staf pengajar bidang yang diminati pada saat pendidikan S1 Profesi (formulir FKG (unduh di fkg.ui.ac.id))</p> <p>3. Telah bekerja sebagai Dokter Gigi minimal satu tahun (disertai bukti keterangan telah bekerja).</p> <p>4. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif).</p>	<p>1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021</p> <p>2. Psikotes/MMPI 12-15 Juli 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain.</p> <p>3. ujian tulis kekhususan dan wawancara (Online/Daring), tanggal 19-28 Juli 2021 (jadwal menyusul).</p>	<p>1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani</p> <p>2. Foto copy ijazah SKG dan DRG yang dilegalisir</p> <p>3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir</p> <p>4. Isian Formulir FKG Surat Rekomendasi</p> <p>5. Sertifikat kegiatan ilmiah (jika ada)</p> <p>6. Menyerahkan Foto Kopi STR & STR Asli diserahkan (bisa menyusul/jika diterima)</p> <p>7. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM</p> <p>8. 1 lembar foto ukuran 4x6 terbaru</p> <p>9. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy</p> <p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i>.</p> <p>1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF</p> <p>2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map warna hijau)</p> <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>
II	1. Magister Ilmu Kedokteran	Persyaratan Umum	Ujian TPA dan Bhs Inggris	1. Print out pendaftaran online yang

	<p>Gigi dasar</p> <ul style="list-style-type: none"> - Peminatan biologi oral - Peminatan ilmu material kedokteran gigi - Peminatan kedokteran gigi forensik <p>2. Magister ilmu kedokteran gigi komunitas</p> <ul style="list-style-type: none"> - Reguler - Magister blended learning 	<p>Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris</p> <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Lulusan Profesi Kedokteran Gigi 2. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif). <p>Blended learning Pelaksanaan pendidikan dan pengajarannya (pembelajaran) sebagian dilakukan secara daring (< 50% mata kuliah)</p>	<p>(Online/Daring) 11 Juli 2021</p> <p>Program Magister IKGD peminatan Ilmu material Kedokteran Gigi ada Wawancara (Jadwal menyusul)</p>	<p>sudah ditandatangani</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Foto copy ijazah SKG/ DRG yang dilegalisir 3. Transkrip Akademik dan Profesi yang dilegalisir 4. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM) 5. 1 lbr foto berwarna 4 x 6 <p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map warna hijau) <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>
III	<p>Doktor Ilmu Kedokteran Gigi</p> <ul style="list-style-type: none"> - Reguler - By research (syarat lihat leaflet) 	<p><u>Persyaratan Umum</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Ujian TPA & Bahasa Inggris <p><u>Persyaratan Khusus</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sudah mempunyai Pra Usulan Penelitian 2. Magister/ Spesialis dengan IPK minimum: 3.00 3. Surat keterangan sehat dan surat keterangan bebas Napza (Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif). 4. Surat pernyataan izin/ tugas belajar dari instansi bagi calon peserta yang sudah bekerja 5. Mengikuti test wawancara terkait kesiapan mengikuti program doktor 6. Khusus untuk calon peserta program doctor jalur 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian TPA dan Bhs Inggris (Online/Daring) 11 Juli 2021 2. Wawancara (Online/Daring) 21 Juli 2021 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Print out pendaftaran online yang sudah ditandatangani 2. Foto copy ijazah Magister/Spesialis yang dilegalisir 3. Transkrip Magister/Spesialis yang dilegalisir 4. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM) 5. 1 lbr foto berwarna 4 x 6 6. Pra Usulan Penelitian 7. Khusus bagi peserta jalur riset, menyertakan bukti publikasi ilmiah

		<p>riset, calon mahasiswa minimal telah memiliki 2(dua) publikasi ilmiah</p>		<p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id , satu file dalam bentuk PDF 2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map warna hijau) <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 13 Juli 2021</p>
IV	<p>Kelas Khusus Internasional (KKI) Program Sarjana non reguler</p>	<p>Persyaratan Umum</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. High School Graduate with science major no longer than 5 years 2. IELTS score min 6.0, TOEFL Score 550 3. Pass SIMAK UI entry test (Math for natural science, Biology, Chemistry, Physics) 4. Pass MMPI and MMI test 5. Pass the interview 6. Test Indonesian language for foreign students by LBUI (Lembaga Bahasa UI) 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ujian Tulis (Online/Daring) 16 Juni 2021 2. Tes Psikotes/MMPI 17-18 Juni 2021 di RSUI Bagi peserta yang tinggal diluar kota dapat melakukan tes MMPI ke RS Setempat dan hasil tes dikirim bersama berkas yang lain. 3. Wawancara (Online/Daring) 21-22 Juni 2021 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Foto copy ijazah/SKL yang dilegalisir Copy of legalized certificate. 2. Identitas diri (foto kopi KTP/ SIM) ID card (copy) 3. Surat Pernyataan sebagai mahasiswa (diunduh di web penerimaan ui/pra registrasi ui) Student statement (UI Web registration) 4. Surat pernyataan tentang biaya pendidikan (diunduh di web penerimaan ui/pra registrasi ui) 5. BPJS/Asuransi kesehatan lain 6. Untuk hasil tes MMPI dikirim hanya dalam bentuk hard copy <p>Catatan : Bukti fisik dikirim dalam bentuk <i>hard copy</i> dan <i>soft copy</i></p>

				<p>1. <i>Soft copy</i> dikirim melalui email academicadmission.fkg@ui.ac.id, satu file dalam bentuk PDF</p> <p>2. <i>Hard copy</i> dikirim ke Bagian Administrasi Pendidikan FKGUI Jl. Salemba Raya No.4 Jakarta Pusat 10430 (dalam satu map warna hijau)</p> <p>Berkas paling lambat kami terima tanggal 17 Juni 2021</p>
--	--	--	--	---

Psikotes

1. Pencil HB
2. 2 lembar foto berwarna ukuran 3 x 4
3. 1 lembar foto copy KTP
4. Biaya (menyusul dan dibayar ditempat/ketika pelaksanaan)

